

Auto Multiple Choice - Support # 519: Police d'interface peu lisible sous macOS

Status:	New	Priority:	Normal
Author:	Joël Brogniart	Category:	
Created:	12/08/2017	Assignee:	
Updated:	12/21/2017	Due date:	
Description:	Depuis le passage à GTK3, la police de caractère utilisée pour les éléments d'interface est assez peu lisible. Est-il possible de la modifier ? L'image jointe montre le éléments standards de macOS (menu Apple et titre de fenêtre) et les éléments de AMC.		

History

12/08/2017 10:38 am - Joël Brogniart

J'ai trouvé une solution.

S'il n'existe pas, créer un fichier @~/config/gtk3.0/settings.ini@ et y mettre le contenu qui suit.

```
<pre>[Settings]
gtk-font-name = Lucida Grande 12</pre>
```

12/20/2017 11:40 pm - Matthias Dorn

Merci pour la solution.

Pour faire les modifications il faut en premier rendre les fichiers cachées visibles.

Le fichier ".config/gtk-3.0" se trouve à la racine de l'utilisateur.

12/21/2017 01:27 pm - Joël Brogniart

Les commandes suivantes créent le fichier de configuration avec les bonnes données.

Attention, si un fichier de configuration existait avant il sera remplacé par le nouveau.

```
<pre>
mkdir -p ~/config/gtk-3.0/
printf "[Settings]ngtk-font-name = Lucida Grande 12\n" > ~/config/gtk-3.0/settings.ini
</pre>
```

Files

AMC-petite-police.png	55.9 kB	12/08/2017	Joël Brogniart
-----------------------	---------	------------	----------------